



Mesa de Análisis / Anabel Hernández (Periodista), Alfredo Figueroa (Analista) y Gabriel Reyes Orona (Ex procurador Fiscal)

Alfredo Figueroa comenta respecto a la elección de consejeros del INE y el examen que se aplicó a los candidatos: “No he visto y parece que no fue el caso que se desarrolló un examen que no fue por esos bancos de información que tiene el Ceneval, si no será bueno que el Ceneval lo desmienta si así fue el procedimiento y me parecería gravísimo que para ser consejero te sometías a un examen que no tiene los estándares mínimos, digamos de calidad en la construcción de preguntas en el proceso por el cual se desarrolla.

“¿Por qué creo que es importante que pongamos luz a este tipo de cosas? Se trata del proceso de selección de autoridades electorales que van a tener que estar arbitrando la disputa por el poder público en el 2024, no me parece un asunto que pueda pasar inadvertido y tratando además de moverse un poco de solo el sospechosismo por sí mismo sino a ver qué evidencias tenemos para suponer que aquí ha habido un posible fraude y esto debe ser materia de investigación tanto en Cámara de Diputados, como por el propio Comité”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AMl0bddlKa5tAps&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213575&parId=75F18D3264FEE48F%213565&o=OneUp>